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ALLA SORGENTE 
Troppo abituati a bere da bottiglie di plastica 
abbiamo dimenticato che l’acqua migliore sgorga 
dalla sorgente. Non facciamo più la fatica di andare 
a cercarla, né lo sforzo di trasportare il nostro 
secchio. Ci accontentiamo della bottiglia che ha 
l’etichetta più accattivante o meno calcio o il costo 
più economico, al grande ipermercato dove trovo 
tutto senza grande sforzo.   
Alla Samaritana Gesù dice: “l’acqua che io darò 
diventerà sorgente per l’eternità.”   
Come comunità parrocchiale ci siamo troppo 
abituati alla nostra acqua, alle nostre idee  e 
convinzioni, al nostro fare e alla nostra fede. 
Ma è quella che viene da Gesù? 
Se vogliamo scoprirlo, dobbiamo rimetterci in 
cammino, come facciamo ogni anno, ma con il 
desiderio di andare ad attingere direttamente a lui. 
Vogliamo risalire insieme alla sorgente, a quella che 
disseta, che sazia, che da senso, che spinge 
all’eternità. E’ necessario incamminarci, non può 
essere solo attesa, come gli ebrei attendevano la 
manna. Chi beve la sua acqua è spinto ad andare, a 
cercarla sempre per poi donarla agli altri. 
L’invito è a riprendere tra le mani e rimetterci 
davanti agli occhi il Vangelo. Non accontentiamoci 
del romanzo o di un commento o riflessione di 
qualche rivista - per quanto buona - impariamo a 
dissetarci direttamente alla sua parola.  
Personalmente o comunitariamente riprendiamo 
tra le mani la Buona Novella, la parola vera da cui 
scaturisce il Dio della vita che è papà. 
Impariamo a leggerla, a meditarla, a capirla. Se la 
troviamo difficile, facciamoci aiutare a 
comprenderla. Mettiamo in pratica quanto ci dice, 
facciamola diventare pungolo per la nostra 
comunione. E per questa strada troveremo Cristo. 
Anche il nostro andare all’Udienza da Francesco in 
ottobre e andare a sentire con i nostri orecchi cosa 
il vicario di Cristo ci da come programma per il 
nostro anno che inizia.        don Beppe 

PENSIERO   

della settimana    

Il cristiano autentico è 
sempre un sovversivo; 
uno che va contro 
corrente non per posa ma 
perché sa che il Vangelo 
non è omologabile alla 
mentalità corrente.  

    Don Tonino Bello 
 

LUNEDÌ 23 SETTEMBRE 
Festa liturgica di San Pio da Pietrelcina  
Lunedì 23  celebriamo il santo frate di San Giovanni Rotondo, 
padre Pio da Pietrelcina. Uno dei più noti frati francescani, che ha 
espresso tutta la sua santità e amorevole carità proprio nella nostra 
terra di Puglia, prima di essere amato da tutto il mondo.  

Lo ricorderemmo venerdì, sabato e domenica 22 settembre 
ore 18 a Sant’Antonio  contemplando la bella immagine. 
E Lunedì giorno della festa in maniera più solenne. 

La pagina del VANGELO 
« … VI SARÀ GIOIA NEL CIELO PER UN SOLO PECCATORE 

CHE SI CONVERTE, che per 99 giusti … »                   
vangelo di  luca 

 

Auguri a tutti gli studenti che tra mercoledì scorso 

e lunedì riprendono il loro lavoro scolastico. Perché vivano 
l’impegno scolastico come un tempo importante ma anche 
felice per imparare ad affrontare la vita. Con i primi di ottobre, 
vi ricordo che, riprenderà anche il catechismo come sostegno 
al nostro cammino di fede. Pertanto, forza, partite con slancio 

e desiderio di imparare e ogni fatica sarà un’avventura. 

Giovedì 19 settembre 2013 
Chiesa Sant’Antonio – ore 18 

INAUGURIAMO  
L’ANNO SPORTIVO 

Insieme con tutte le associazioni sportive della città di 
Alberobello  con la partecipazione delle autorità civili, 
ci ritroveremo a Sant’Antonio alle ore 18 per affidare le 
nostre attività sportive al Signore e augurarci un 
impegno leale e sempre capace di accogliere tutti. 

Incontro gruppo UNITALSI 
Martedì 17 settembre  alle ore 18 nel Salone 
Parrocchiale si terrà la riunione per l’inizio del nuovo anno 
associativo. Tutti sono invitati. In particolare coloro che 
desiderano unirsi a questo gruppo cittadino, e aiutarci. 

Non manchino i membri che ne condividono gli ideali! 

 
 UNIVERSITA’ DEL TEMPO LIBERO 

Don Giacomo Donnaloja 

Venerdì si incontrerà il direttivo dell’Università del tempo 

Libero per programmare il nuovo anno di attività a favore di 

coloro che vogliono allargare e approfondire la loro cultura. 

Ci vediamo alle ore 20 in Oratorio. Se qualcuno volesse 

darci una mano è sempre il benvenuto. 

VANGELO e OMELIA  

Dio è così. Non può fare a meno di nessuno. Ci aspetta 
tutti a casa e ci attende con le braccia aperte. E noi al 
suo fianco, con lui, per vivere un’altra festa  tra fratelli. 


